

MAGALLÁNICA BELÉN MORA MARCÓ PEAK DE SINTONÍA EN OLMUÉ

La «Belenaza» llegó a 20 puntos promedio.

La segunda jornada del Festival del Huaso de Olmué, la noche del viernes, vibró con la presentación de la comediante magallánica Belén Mora.

La hasta hoy integrante de «Morandé con Compañía» hizo reír a carcajadas a los asistentes. La «Belenaza» ofreció un monólogo sobre ella, su rol como mujer, como madre y como polola de su compañero en «Morandé con Compañía», Francisco «Toto» Acuña.

Su presentación marcó 20 puntos promedio de rating, entre las 23:53 y las 00:56, con peaks de 23. No solo superó a la competencia, sino se convirtió en el show más visto de lo que va del Festival del Huaso de Olmué.

«Me siento en otro planeta, estoy como volada de emoción. Fue exquisito, disfruté cada minuto. De verdad que lo dí todo, estoy agotada, pero es una experiencia que no voy a olvidar en mi vida. Estoy muy emocionada y agradecida, aún no creo que haya funcionado tan bien», señaló tras su rutina.



3726 total visits, 4 visits today